



Trésorier de l'association Les Semeurs du Pont

DEPUIS NOVEMBRE 2022, **JEAN-FRANÇOIS PERROT** (EN PULL ORANGE SUR LA PHOTO) EST **TRÉSORIER DES SEMEURS DU PONT**. L'OBJECTIF DE CETTE ASSOCIATION EST DE **GÉRER UN JARDIN COLLECTIF SOUS LES PRINCIPES DE LA PERMACULTURE ET FAVORISER LE LIEN SOCIAL ET INTERGÉNÉRATIONNEL**.

Originaire de Picardie, Jean-François Perrot débarque en région parisienne en 1994 et choisit de s'installer à Saint-Maurice quinze ans plus tard. En 2019, cet informaticien chez Véolia fait la connaissance de membres des Semeurs du Pont à l'occasion d'une journée portes ouvertes et les rejoint dans la foulée.

Actuellement présidée par Véronique Coyard et comptant près de 90 adhérents, l'association Les Semeurs du Pont existe depuis 2017. Son principe est d'essayer d'utiliser au maximum des graines reproductibles, autrement dit qui n'ont pas été génétiquement modifiées.

Le trésorier raconte : « Pour traiter les plantes, nous n'utilisons pas de produits chimiques. Il n'y a pas de parcelle individuelle : on sème, on plante et on récolte ensemble... Le rythme est d'une permanence par semaine et on alterne les samedis et dimanches. Le cadre est extrêmement agréable et l'ambiance on ne peut plus détendue. »

Une parcelle des Semeurs du Pont est située à Saint-Maurice dans l'enceinte des Hôpitaux, louée par la Ville et mise à la disposition de l'association. « Nous avons

aussi un bout de terrain pour les centres de loisirs. C'est la deuxième année qu'ils viennent jardiner ici ! », fait savoir Jean-François Perrot. Une deuxième parcelle est localisée sur la commune de Charenton-le-Pont, plus précisément dans le parc de l'Archevêché.

« Au départ, j'étais très attiré par les lumières de Paris. Mais finalement, je préfère le côté plus détendu d'une ville à taille humaine comme Saint-Maurice, et avec la proximité de Paris. Pour moi, je trouve que c'est vraiment le bon compromis ! Sans parler du privilège immense d'avoir le bois de Vincennes aussi proche. »

En tant que trésorier, le Mauricien assiste la présidente des Semeurs du Pont dans la préparation de dossiers de subventions. Son rôle est également de tenir le compte en banque à jour, de rembourser les avances des adhérents et de s'occuper de la partie assurance.

Depuis sa création, l'association est en permanence à la recherche de nouveaux bénévoles pour venir grossir ses rangs. « Chez nous, l'adhésion ne coûte que 5 euros ! », précise Jean-François Perrot. Avant d'ajouter : « J'aimerais profiter de cet article pour remercier le service des Espaces Verts

de la Mairie de Saint-Maurice de nous avoir aidés à tailler notre haie. Et merci au Territoire Paris Est Marne&Bois pour les bacs à compost. »

Plus d'infos : www.semeursdupont.fr